



Aus der Gemeinderatssitzung vom 21. März 2018

Traktandum 1 Gartenprojekt UKO

Nina Bauermeister informiert den Gemeinderat ausführlich über das geplante Gartenprojekt. An der heutigen Sitzung geht es um die Wahl des Standortes. Die UKO schlägt den Grünstreifen, links neben dem Spielplatz und seitlich des Fussballplatzes vor. Christoph Moser erklärt, dass dieser Streifen dem HSV als Lauftraining zugesprochen wurde. An einer Gemeindeversammlung wurde ein Kredit verlangt für eine Erweiterung der Sportplatzfläche. Dieser wurde auch bewilligt. Früher war dies eine Ökofläche. Es muss nachgeschaut werden, wann diese Gemeindeversammlung stattgefunden hat. Beat Gattlen und Christoph Moser nehmen allenfalls mit Benno Schläfli Kontakt auf um zu klären, ob diese Fläche noch als Lauftraining benutzt wird. Der Gemeinderat schlägt Nina Bauermeister vor, weitere Plätze anzuschauen. Zum Beispiel das begrünte Dach auf dem alten Feuerwehrmagazin, die Fläche zwischen der MZA und dem Parkplatz, oder dem Grünstreifen zwischen der MZA und dem Fussballplatz.

Der Gemeinderat ist einstimmig für dieses Gartenprojekt und dankt Nina Bauermeister für die Idee.

Auf die nächste Gemeinderatssitzung vom 25. April wird Nina Bauermeister noch einmal eingeladen um das weitere Vorgehen zu besprechen.

Traktandum 6 Gebühr für Dauerparkierer Dorfwiese, Idee aus der GV

An der letzten Gemeindeversammlung stellte Spielmann Toni die Frage, ob für die Dauerparkierer bei der Dorfwiese keine Parkgebühren verlangt werden können. Der Gemeinderat ist geteilter Meinung. Wenn Parkgebühren verlangt werden, ist das mit einem administrativen Aufwand verbunden. Daniela Gilgen hat Probleme mit der Selbstverständlichkeit wie die Parkplätze genutzt werden. Eine Vermietung der Parkplätze ist fraglich, da die Plätze nicht garantiert werden können. Sie wurden in erster Linie für die MZA erstellt, damit bei grösseren Anlässen Parkmöglichkeiten zur Verfügung stehen. Beat Gattlen nimmt mit der Polizei, dem Amt für Gemeinden oder dem Amt für Verkehr Kontakt auf, um zu klären, was für Möglichkeiten wir haben.

Beschluss wird noch einmal traktandiert

Traktandum 8 Ablösung Darlehen SUVA

Am 13. April 2018 läuft das Darlehen bei der SUVA mit einem aktuellen Schuldbetrag von Fr. 495'000.00 aus. Da die SUVA erst ab Fr. 500'000.00 Darlehen gewährt, wurden Offerten über diesen Betrag eingeholt. Offeriert haben die Raiffeisenbank, die PostFinance und die SUVA. Da die Zinsen eher steigen werden, wird eine Laufzeit von 10 Jahren bevorzugt.

Eingegangene Offerten:

PostFinance 0.87%

Raiffeisenbank 1.18%

SUVA 0.81%

Bei der SUVA ist es möglich pro Kalenderjahr 10% auf dem ursprünglichen Kreditbetrag freiwillig zu amortisieren.

Beschluss Der Gemeinderat ist einstimmig dafür das Darlehen von Fr. 500'000.00 zu 0.81% mit einer Laufzeit von 10 Jahren bei der SUVA abzuschliessen.

Traktandum 10 Stand Organisation Seniorenreise

Da Marion Kaufmann neu im Gemeinderat ist, stellt sich Beat Gattlen für die Organisation der Seniorenreise zur Verfügung. Weitere Informationen folgen.